
高雄醫學大學 110學年度第 1次畢業班級委員聯合會會議紀錄   

開會時間：110年 09月 24日中午 12時-13時 

開會地點：採線上會議模式: Google Meet 視訊會議：https://meet.google.com/naj-yxwv-huq 

主席：邵國文  代理主席 

出席人員：（如簽到冊） 

紀錄人員：邵國文  承辦人 

 

壹、 學務處汪宜霈學務長致詞: 

    各學院綜合組組長、總務處吳組長、教務處及各位畢委大家好，雖然這學期才剛開始，但 

    是有關於畢業典禮的籌畫，有一個很長的計畫過程，還需要各位協調與協助，如果有需要 

    學務處幫忙的地方，也讓我們同仁知道，可以順利推動 110學年度畢業典禮，謝謝大家。 

 

貳、報告事項: 

  一、學務處軍訓室張松山主任: 

   (一)我們線上的各學院綜合組組長、教務處、總務處夥伴以及我們各學系畢業班級畢委代表 

       午安，首先非常謝謝各學系畢委願意出來協助班上畢業典禮相關事宜，有關畢業典禮的 

       籌辦相關行政事宜，目前是由學務處軍訓室負責，如果各位畢委有任何問題，總窗口可 

       以找我們軍訓室邵國文先生，連絡電話是 3210571或是學務處分機，當然教務處、總務 

       處、圖資處也有相關同仁會一起來協助。 

   (二)大家有任何問題歡迎隨時提出來，最主要是說，雖然現在疫情有日漸趨緩，但未來會怎 

       麼發展我們無法預測，但我們會隨疫情作滾動式修正，所以我們還是朝著為各位畢業班 

       同學辦理一個正式隆重值得懷念的畢業典禮，所以各位畢委有甚麼新的創意或有甚麼新 

       的想法，都可以跟我們聯絡。 

   (三)有關於畢業班的相關資訊，譬如教務處的畢業證書、總務處學士服相關的問題，請各畢 

       業班級委員與會後，均能將會議所提資訊轉達同學瞭解，因為學校的特性，有些學系畢 

       業班同學在校內附設醫院附屬機構或者校外醫院實習，因為時間、空間問題聯絡較為不 

       易，所以要拜託各位畢委來協助，再次感謝大家，大家辛苦了！ 

  二、承辦單位軍訓室邵國文校安組員報告 :  

   (一)本日召集各位畢委主要是要選舉出會長及各級幹部，產生方式有二：1.請各位畢委推派 

       會長候選人或自薦 2.若無候選人則採用普選的方式，即每位畢委皆是候選人，我已有將 

       各學系及畢委姓名公告於群組內，希望有志願擔任者願意來組成服務團隊為大家服務， 

       因為在線上大家也不認識，所以要選舉有些困難，所以若有志願同學歡迎等一下討論時 

       可以提出來。 

   (二)配合校內證書電子化今年將不列印畢委證書，請各班畢委轉知班代協助將畢委資訊登錄 

       WAC資訊系統 S4.0.02.b維護。 

   (三)請各位畢委確認是否已加入 line畢委社團、確認畢委通訊錄是否正確。 

   (四)依學校行事曆 110學年畢業典禮日期暫定為 111年 6月 11日(星期六)，往例當天早上 

       為全校聯合畢業典禮，下午為各學院(系所)舉辦第二階段授證正冠典禮。 

   (五)本日另一項重要工作就是畢業照廠商遴選，本日邀請今年簽約廠商「亞提斯多媒體有限 

       公司」及前年簽約廠商「名閎創意公司」來與同學簡報規格，相關廠商服務規格以上傳 

       至畢聯會 Line群組，同學等一下討論時可以提出來。 



  三、學務處課外組王慶煌先生： 

      利他獎是從上學年度開始，相關詳細介紹已有給承辦人邵國文校安上傳於畢聯會群組。 

   (一)利他獎對象：大學部應屆畢業生，熱心服務，並有參加校外社會服務活動。 

   (二)利他獎系級會有獎狀一張及獎學金三千元整，校級利他獎獎金一萬元。 

   (三)遴選方式：班級推薦→學系初評→學院複評→學生會遴選作業（按照各系人數設定，60 

       人以下 1名額，超過 60增設 1名額） 

   (四)詳細徵選方式已公告在學務處課外活動組網頁上。 

   (五)有關利他獎法規部分可以到學校法規資料庫去查詢。 

  四、教務處註冊課務組吳彥儒小姐： 

   (一)請同學於 111年 4月 8日（星期五）前至學生資訊系統(D.1.02英文姓名維護)項下確 

       認英文姓名是否正確【建議與護照的英文姓名相同】，以確保英文畢業證書內容正確。 

   (二)110學年度應屆畢業研究生至學生資訊系統「D.1.45.學術研討會發表維護」登錄研討會 

       發表資訊，並將書面於 111年 4月 15日（星期五）前繳交至教務處註冊課務組存查， 

       預計於 110學年度第 1學期提出口試之畢業生，則需於畢業前完成登錄資訊，以利後續 

       學務處獎勵優秀研究生作業進行 

  五、總務處資產管理組吳慧君組長： 

   (一)學校畢業學士服(含白披)，大學部同學繳交學士服清潔費 140元，不用押金。碩博士服 

       清潔費 200元、上學期借用碩士服需付押金 2000元、博士服押金 3000元。 

   (二)相關畢業服借用訊息可上網查詢：總務處首頁→處室介紹→資產經營管理組→畢業服借 

       用(https://oga.kmu.edu.tw/index.php/zh-TW/department-navigation) 

   (三)已配合畢業同學需求，將畢業服借用提前至上學期開始。借用係以班級為單位。本組會 

       配合彙整調查資料，依序開放班級同學填寫尺寸等，再由班畢委收集費用繳款領畢業 

       服。請新任畢聯會長撥冗至資產經營管理組洽詢相關作業事宜。 

 

參、廠商拍照與學士服租借服務說明(二家廠商均未上線): 

    西式學士服&畢業照拍攝廠商簡介說明：二家廠商規格均已上傳至畢聯會 Line群組請同學 

    參考等一下同學有任何問題均可提出： 

  亞提斯多媒體有限公司(如附件一): 

  並告知各種注意事項，說明畢業照規格及服務要項。 

  名閎創意公司(如附件二): 

    並告知各種注意事項，說明畢業照規格及服務要項。 

 

肆、提案討論： 

提案一 

  案由：110學年度畢聯會會長選舉案。 

  說明：請各位畢委推派會長候選人或自薦，若無候選人則採用普選的方式，即每位畢委皆是 

        候選人，一人一票且票高者當選。 

  討論：略。經線上詢問，最後由藥學系林琪真畢委有意願擔任會長一職，並籌組畢聯會幹部 

        為同學服務。 

  決議：由藥學系林琪真畢委擔任會長，並籌組畢聯會幹部群。        

 

提案二： 



  案由：畢業照拍攝廠商遴選。 

  說明：西式學士服&畢業照拍攝廠商有名閎與亞提斯或有同學有其他家廠商規格歡迎提出來。 

  討論： 

  藥學系畢委：請問承辦人我們是從這兩家廠商去挑選一家? 

  承辦人：目前提供這兩家廠商是服務過今、去年及前年本校畢業生的廠商，我也在畢聯會群   

          組裡提出，如果同學有任何其他家廠商歡迎提出規格供同學參考，但截至今日開會 

          前都還沒有同學提出來，或者也可以多找幾家有口碑的廠商一同來參與遴選，選出 

          高服務品質並能滿足通學需求的廠商。 

  藥學系畢委：廠商除了報價以外，我們有收集學長姐廠商回饋之類問題嗎? 

  承辦人：今、去年因為疫情關係，畢業生畢業後就離校，未回饋廠商拍照品質，可以從今年 

          開始實施滿意度調查，以提供後期學弟妹參考。 

  醫化碩畢委：我是去年畢業生，去年有參與這家廠商的服務，我要反映，我們同學中有拍照 

              個人照，我覺得品質沒有特別好，修片也沒有很好，這是我感受到個人照的拍 

              照品質及我的想法。           

  決議：同學將兩家規格帶回去或是有其他家廠商規格供同學參考，下次會議畢委討論後投票 

        表決。 

 

伍、學務處軍訓室主任補充說明： 

  一、因為剛剛還有師長及同學才上線我補充說明：剛剛非常感謝琪真同學，願意出來擔任畢 

      聯會長任務，如果線上畢委有問題現在可以提出來，假設沒有的話，我們就由琪真擔任 

      會長，因為時間關係，大家也不是很熟識，所以有關畢聯會幹部的部分，如果沒有其他 

      意見就由琪真來組成服務團隊。 

  二、所謂畢業照廠商，學務處只是提供給我們畢委之前合作過的廠商，供畢委參考，假設線 

      上畢委、師長有不錯的廠商我想也可以提供給琪真，最後由畢聯會會長來召集，由所有 

      畢委來決定哪一家廠商。 

  三、剛剛課外活動組、教務處、總務處報告的資訊如果有不熟悉的地方或是沒有聽到的，有 

      需要書面的資料，請邵國文先生成立 110學年度畢委 Line群組把訊息上傳給各位參考， 

      當然有任何問題，隨時可以找我們。 

  四、剛剛開始的時候部分師長跟畢委也可能還沒有加入，我們學務長汪宜霈教授特別感謝大 

      家，願意為我們 110學年度畢業典禮大家共同努力，因為畢聯會在學校裡面是屬於一個 

      非正式組織，是聯誼性質，非常感謝大家，在每一學期我也請邵先生能簽陳畢委的獎 

      勵，再次謝謝畢委來為我們 110學年度畢業典禮貢獻心力，如果有甚麼新的想法、創意 

      歡迎提供我們參考，所以畢聯會會長就是擔任我們畢委意見收集，來與我們行政單位學 

      務處、教務處、總務處、圖資處協調，有甚麼問題都可以來找邵先生或是找我，甚至我 

      們不能解決，我們向學務長報告，或是找督導的副校長，所以琪真 OK嗎?琪真:OK，謝謝 

      你大家一起努力，我們線上畢委我們籌備這次畢業典禮能夠讓大家有一個能夠懷念溫馨 

      感人畢業典禮。 

  五、最後我們也有編列預算補助我們畢聯會活動，所以大家如果有甚麼好的想法歡迎提供， 

      再次感謝我們線上的師長及所有同學謝謝大家。 

 

陸、臨時動議:無 

 



柒、散會：代理主席宣布散會 13:02 分整 

 

捌、下次會議追蹤事項：無 

 

玖、下次會議時間：待訂 


